
那須町教育・保育施設に関す-るアンケート調査 

【黒田原第１保育園・伊王野保育園保護者向け調査票】 

 





 

 

 



問１０．公立保育園を利用するメリットはどんなところにあると感じますか。 

※回答内容が重複するものは掲載しておりません。 

・管理者がはっきりしているところ 

・環境が整っている 

・家庭状況が似てる方が多い 

・保育士の異動があり、様々な先生と話をすることが出来る。 

・小学校へのスムーズなステップアップ。（友達関係）あとは土曜保育。 

・保育料が安いところ 

・保育士への安心感がある 

・差別化しない 

・長い時間預かってもらえるのと、長期間休みがないこと。 

・保育士さんの質が良い 

・町がやっているから安心 

・小学校に進学する時に同じ保育園出身の子が多い。 

・友達が多い 

・先生たちの雇用が安定しているところ 

・昔からあって地域に馴染んでいて、安心して預けられる。 

・子育ての事でわからない時など 気軽に相談ができるところ。 よく子供の事をみてくれて 少し

の事でも報告してくれる ので助かっています。 

・施設がしっかりしていて、先生方がとても良くしてくれる他、４歳で三人目ということもあり、破格

で預かっていただけて、給食、おやつがでる所。 

・役場の子ども課の職員さんが身近に感じられるので、些細なことでも役場で相談しやすい。 

・『公立』という名前だけで安心感があるし、こちらの要望も可能な限り受け入れてくれる(臨機応

変に対応してくれる)ので、大変助かっています。 

・私立の独特な雰囲気がない安心感 

・地域に密着した内容での保育等が望める。 

・秘密主義にならない 

・特に考えた事はないが夏休み、冬休み等の長期休みがない。 

・公立が共通したやり方(町の方針) 

 

問１１． 公立保育園を利用していてデメリットを感じるところがあれば記入してくださ

い。 

※回答内容が重複するものは掲載しておりません。 

・全てを町を通して動くので、保護者と園の疎通がやりにくいことがある。 

・幼児教育が充実していない 

・日祝の休園していること 

・行事が基本、平日にある！ 



・行政の方針で行事が次々に無くなったこと。少子化だが、これまでと同様に子供達へ体験する

機会を与えて欲しかった。無くなった理由も、教えてもらえなかった。 

・細かい所まで行き届かない 

・送迎をしなければならない。土曜保育のお弁当作り。 

・勉強が足りない 

・園と町の判断が二極化しているところ 

・先生の異動がある 

・時間が短い 土曜日と時間が違う 

 

問１２．利用している園に何か要望（改善希望）することがあれば、自由に記入してく

ださい。 

※回答内容が重複するものは掲載しておりません。 

・門が大変開けづらく改善して頂きたいです。 

・朝 8時半~9時まで夕方 16時から 17時まで出入り口の開け閉めして欲しい 

・もっと、子供達重視で園が『こうする』という方針を決めてよいと思います。運動会の暑さ対策な 

ど、親のことまで考えてくれるのはありがたいが、先生が大変そうに思う。 

・土曜保育に給食があって欲しい。 日曜日、別料金でもいいので預かって欲しい 

・保育参加などのイベントを増やしてほしい 

・残暑が厳しい中、秋の運動会を 9月に行いましたが、30度を超える暑さの中で 7月 8月の練

習、9月の本番を行いました。練習中、または本番の酷暑を考えると、時期をずらすなどの工

夫をしなければ、熱中症のリスクが高いのでは？と感じました。各行事の時期の見直しが今後

必要になってくるのではないでしょうか。 また、伊王野保育園の外門の施錠が緩く、誰でも簡

単に入って来れるようになっています。不審者情報もあるので、施錠方法の見直しもして欲しい

です。たまに外門が空いたままになっている時もあり、子供たちが外に飛び出してしまわないか

心配な時もあります。 

・観光業のため、土日保育があると非常に助かります。現状忙しい時に会社を休んでいる状態

なので、仕事をしづらいです。観光の町として子育てしやすい仕組み作りを切望します。 

・特になし。十分満足している。 

・いつも大切に育てていただき、感謝しています。先生方の雇用環境が少しでも良くなることが子

どもたちにも影響すると考えています。引き続き、よろしくお願いいたします。 

・布団は保育園で用意して欲しい 布団の持ち帰りをもっと少なくして欲しい ★日曜日祝日も保

育して欲しい ★病児保育をして欲しい ★マークは本当に大急ぎで始めて欲しいです 毎週土

曜日預ける為、平日の休みは子どもも休ませるように言われたのは良いが、平日給食食べて

ないのに土曜日お金をかけてお弁当用意するの大変です(物価高騰でお金のやりくりが大変で

す。）  

・仕事してる保護者しかいないのに保護者の負担を考えられてない 那須町は子育てしづらい 

子育て世代に優しくないから出生率が下がって当たり前 それで悩んでたら子育て支援センタ

ーの人に那須塩原に引っ越したらって簡単に言われて悲しかった  



・保育園の不便な所を伝えたがうちはこのやり方だからと言われて終わり改善されない 根本を

変えて新しい考え方が出来るようにした方が良いと思う  

・これからもこまめに意見を聞いてほしい 聞いた意見を実現させて欲しい 経過と結果は分かり

やすい所で発信してください 

・風邪や体調の良くない時には休ませるのが基本ではありますが、鼻水や咳が完全に止まるま

で仕事を休むのは難しいので、そういった時に登園した場合に、病院から処方された薬を与え

てくれると助かります。 

・日頃、良くして頂いていて感謝しています。ただ、世の中の風潮的に保育士の立場の風当たり

も強い部分もあるので保育士の待遇の改善、指導改善点があればして頂きたい。それは子供

達の為にも保育園だけでは無く、行政等、保育に関わる全てのそれぞれに考えて頂きたいと強

く思います。 

・雨の時の駐車場から昇降口までの道を改善してほしい 

・行事の精選。コロナが明け、毎週何らかの行事で保育園に出向く必要がある。ありがたいこと

ではあるが、行かなければ子供が悲しむし、行くとなると休暇を取る必要がある。私は休みづら

い職場のため、この行事の多さにモヤモヤしてしまいます。 

 


